

Petrer rehabilitará 11 inmuebles de la Frontera con el Plan Barrios

26/03/2024



El edil de Urbanismo, David Morcillo, ha presentado la actuación | Nando Verdú.

El Plan Barrios de Petrer ya está en marcha para mejorar el aislamiento y eficiencia energética de once edificios que tienen varias décadas de antigüedad. El edil de Urbanismo, **David Morcillo**, ha informado que el proyecto se encuentra ya en la fase de licitar la contratación de un equipo profesional que realice una evaluación de las necesidades de cada uno de los once edificios, 105 viviendas, ubicadas en las calles Galicia, León, La Mancha, Andalucía y la avenida de Madrid. En total se invertirán 2'8 millones de euros, de los que 2'3 proceden de los fondos europeos "Next Generation" que gestiona el Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana,

120.000 euros los aporta la Generalitat Valenciana y los 373.000 restantes los asumirá el Ayuntamiento de Petrer "para que los propietarios tengan coste cero", ha señalado Morcillo.

Cada uno de los once edificios se van a "licitar de forma individual para que, en el caso de haya un problema con alguna de las empresas, no afecte al resto de inmuebles". Los trabajos consistirán en "la sustitución de la carpintería exterior, el aislamiento de las fachadas, de las cubiertas y la instalación de paneles fotovoltaicos para lograr en el conjunto de la obra un 70% de ahorro energético".

También ha explicado que con esta inversión se contemplan actuaciones de rehabilitación en la zona como la sustitución del alumbrado urbano actual por luminarias led, el reasfaltado de las calzadas, la renovación de aceras para ampliar su ámbito y mejorar la accesibilidad, así como la sustitución y renovación de la señalización, redes de suministro y la red de evacuación de aguas.

El edil ha señalado que "si todo funciona bien la rehabilitación concluirá a finales del segundo semestre de 2025, ya que tenemos hasta 2026 como plazo máximo para finalizar las obras".